

ATLETISMO

Los cubanos Laza y Martínez, vencedores del III Criterio Ciudad de La Coruña

Julián Sotelo superó ayer en Riazor el récord español de jabalina dejándolo en 73,56 metros

La Coruña (Redacción). De completo éxito hay que calificar el III Criterio de Lanzamientos Ciudad de La Coruña, disputado en la tarde de ayer en el Estadio de Riazor. La presencia de un nutrido grupo de atletas cubanos, algunos encuadrados en sus pruebas dentro de los veinte primeros del ranking mundial, permitió que fuesen superadas con amplitud las marcas conseguidas en las dos primeras ediciones. Por parte española ha sido brillante la actuación del san-

La prueba estrella de la reunión fue el lanzamiento de jabalina al establecer Julián Sotelo en su primer intento un nuevo récord español. Con una carrera muy bien coordinada, al cántabro imprimió a su brazo un latigazo seco que llevó la jabalina hasta los 73,58 metros, lo que arrancó una prolongada ovación de los escasos aficionados que se dieron cita en el Estadio de Riazor. Sotelo confirmaba su buen momento de forma y sus posibilidades de mejora, volviendo a rebasar los 73 metros en sus intentos cuarto y quinto. «En cualquier momento puede aproximarse a los ochenta metros», manifestó jubilosamente su entrenador Raimundo Fernández, para añadir que «la temperatura ha bajado bastante y esto ha sido un inconveniente». Por otro lado, Raimundo Fernández valoró la serie de su pupilo «que ha sido mejor —dijo— que la del vencedor de la prueba, el cubano Ramón González». En efecto, González venció con 75,74 metros, logrados en el segundo intento, pero en los demás lanzamientos no llegó siquiera a los 72 metros.

Los ganadores de los trofeos a las mejores marcas fueron cubanos. El femenino se lo llevó Belsis Laza por sus 18,86 metros en lanzamiento de peso (1.097 puntos), tras una serie muy regular con cuatro lanzamientos por encima de los 18,65. El masculino fue para Juan Martínez, que ganó el disco con 62,52 metros (1.081 puntos), logrados en su último intento después de haber superado en tres ocasiones anteriores los 61 metros.

Los resultados del criterio de lanzamientos fueron:



Los atletas cubanos elevaron el rango del III Criterio de Lanzamientos Ciudad de La Coruña

Peso masculino: 1 Mario Pinto (Portugal) 15,68. 2 Roberto Moya (Cuba) 15,32. 3 Juan Martínez (Cuba) 15,28. 4 Daniel Ivanov (Bulgaria) 14,50.

Peso femenino: 1 Belsis Laza (Cuba) 18,86. 2 Lassete Martínez (Cuba) 18,04. 3 Teresa Machado (Portugal) 16,10. 4 Angeles Barreiro (Santiveri) 15,32.

tanderino Julián Sotelo, que por primera vez rebasó la barrera de los setenta y tres metros con lo que mejoró el récord nacional que tenía él mismo en 72,34 metros. La plusmarca queda ahora en 73,58 metros, marca conseguida en el primer lanzamiento de su serie. Los ganadores, femenino y masculino, de la competición de acuerdo con la tabla internacional de puntuación fueron los cubanos Belsis Laza (18,86 metros en peso) y Juan Martínez (62,52 en disco).

tiveri) 54,24.

Jabalina masculino: 1 Ramón González (Cuba) 75,74. 2 Julián Sotelo (Larios) 73,58. 3 Raimundo Fernández (A. Coruña) 63,66. 4 Luis Nogueira (Adas O Barco) 62,20.

Jabalina femenino: 1 Dulce María (Cuba) 62,42. 2 Herminia Bouza (Cuba) 59,18. 3 Concención Sánchez (Celta) 46,26. 4 Inmaculada Nespereira (Pabellón) 42,28.

Otras pruebas

100 metros hombres: 1 Jhon Jairo (Colombia) 10,4. 2 Carlos Moreno (Chile) 10,6. 3 Ricardo Barca (A. Coruña) 11,0.

100 metros mujeres (primera serie): 1 Ana Comanchi (Argentina) 12,1. 2 Consuelo Pérez (Celta) 12,3. 3 Eva García (Kelmé) 12,4.

100 metros mujeres (segunda serie): 1 María José Martínez (Barcelona) 12,0. 2 Aurelia García (A. Coruña) 12,3. 3 Sandra Almeida (Portugal) 12,3.

400 metros hombres: 1 Wilson Cañizares (Colombia) 47,4. 2 Ricardo Rodríguez (Celta) 48,0. 3 Jorge Castro (Celta) 48,9.

800 metros hombres: 1 Andrés Díaz (A. Coruña) 1:49,5. 2 Luis Miguélez (Argentina) 1:49,8. 3 Alejandro Miguel (Larios) 1:50,4.

1.500 metros mujeres: 1 Alice Silva (Benfica) 4:20,5. 2 Fátima Paz (Santiveri) 4:25,2. 3 Criselda González (Argentina) 4:27,1.

3.000 metros hombres: 1 Carlos Monteiro (Benfica) 7:57,1. 2 Manuel García (Santiago) 7:58,2. 3 José Pérez (A. Coruña) 8:00,2.

1.000 metros cadetes hombres: 1 Jos Calvar (Cangas) 2:33,3. 2 Enrique Suárez (Ria Ferrol) 2:35,5.

1.000 metros cadetes mujeres: 1 Angela Patiño (Gimnástica) 2:57,8. 2 Sonia González (Ava) 2:59,5.

Salto de altura hombres: 1 Carlos de la Peña (A. Coruña) 2,05. 2 José L. Antas (Universitario) 1,95. 3 Celso Rivera (Pabellón) 1,85.

Disco masculino: 1 Juan Martínez (Cuba) 62,52. 2 Roberto Moya (Cuba) 60,52. 3 Basil Baraclarov (Bulgaria) 49,56. 4 Mario Pinto (Portugal) 42,90.

Disco femenino: 1 Hilda Ramos (Cuba) 61,18. 2 Bárbara Echevarría (Cuba) 60,56. 3 Teresa Machado (Portugal) 56,64. 4 Angeles Barreiro (San-